

Le collectif d'agriculteurs contre les normes s'est constitué au mois d'août dernier en réaction à la fois à la mort de Jérôme Laronze, éleveur en Saône et Loire tué par des gendarmes, et aux poursuites judiciaires à l'encontre de Stéphane Dinard, éleveur en Dordogne qui assume publiquement d'abattre ses animaux à la ferme.

Ce collectif est né d'un double constat. Les normes sanitaires et environnementales imposent une mise aux normes industrielles de toutes les exploitations, et de ce fait éliminent toutes celles et ceux qui tentent de résister à l'industrialisation de l'agriculture. Elles organisent par ailleurs la concentration des productions en octroyant de copieuses subventions qui sont autant de rentes de situation pour les empires agro-alimentaires.

Le collectif invite à s'organiser pour ne plus subir seuls, dans nos fermes, notre élimination programmée.